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Paulino Fernández: ''Esta legislatura se han
duplicado las inversiones en instalaciones deportivas"
El Correo. Paulino Femández,
uno de los representantes de la'
candidatura del Partido Popular
a las Elecciones municipales,
se ha mostrado satisfecho con
la gestión I;ealizada durante esta
legislatura en la Concejalía de
Deportes, aunque considera que
cuatro años son pocos para eje
cutar todos los proyectos pre
vistos. El modelo del nuevo Es
tadio de la Fuensanta y las
obras en otras instalaciones co
mo el Polideportivo de San Fer
nando son algunas de las prin
cipales obras ejecutadas en los
últimos cuatro años. Entre los
proyectos de futuro, cabe desta
car el Pacto lLocal por el De
porte y la construcción de un
campo de tiro olímpico.

- Debido 2 Ka 21ll1sterJidad
presupuestaria en Ka Cm'po
ración Municipal, ¿ha sido
compiicado gestionar eH Área
de Deportes?

- Desde que soy concejal
de Deportes he considerado que
este área es tan importante co
mo cualquier otra materia ..
Siempre he querido que en los
programas deportivos se respe
taran los presupuestos y a base
de trabajar, aunque hemos pa
sado unos años muy malos, se
han conseguido la mayoría de
las demandas planteadas desde
esta concejalía para que en
Cuenca el deporte esté donde
debe estar.

- A pesar de las restriccio
nes, ¿se han incrementado las
inversiones en las instalacio
nes deportivas de la ciudad?

- En los últimos cuatro
años hemos destinado 500 mi
llones de pesetas, inversión que
duplica prácticamente la apor
tación de la anterior Corpora- ,
ción, ya que en la anterior le
gislatura se invirtieron 229 mi
llones. Sin embargo, la anterior
Corporación percibió ayudas
del Gobierno regional por valor
de 319 millones y de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha
otros 14,5 millones, mientras
que nosotros lo único que he
mos recibido han sido' 46 mi
llones en.un graderío que ahora
se está ejecutando.

- Su concejalía está traba
jando en la dermición del mo
delo del nuevo Estadio de la
Fuensanta, ¿cómo se está de
sarrollando este proyecto?

- Ya tenemos una maqueta
con las nuevas instalaciones que
se van a ubicar, una vez qu~ ad-

quirimos el estadio por un im
porte de 40 millones de pesetas
y que ahora nos permite realizar
una remodelación más amplia.
Hemos invertido otros 63 millo
nes en la remodelación de la cu
bierta de la tribuna y el campo
de tierra de fútbol, la construc
ción de nuevos vestuarios, la
cubierta de las gradas, la cabina
de retransmisione~ y la adecua
ción al nuevo reglamento de la
instalación eléctrica.

- Otra obra importante ha
sido la ejecutada en el Pabe
llón Polideportivo de San Fer
nando, ¿qué falta por ultimar
en estas instalaciones y en la
adecuación de las pistas de
atletismo?

- Hemos invertido 144 mi
llones en equipamiento y en la
obra, que ya está licitada, para
construir tres pistas de squash y
una pista múltiple. Esta canti
dad hay que sumarla a lo que
destinó la Junta de Comunida
des y las dos Corporaciones an
teriores, que asciende a 461 mi
llones de pesetas, una cifra im
portante para una instalación de
estas características. En el caso
de la pistas de a,tletismo, las
obras de adecuación van a buen
ritmo y en dos o tres meses ha
brán finalizado. Se han destina
do 78 millones de pesetas, de
los cuales 18 millones los ha
aportado el Consejo Superior de
Deportes y 60 millones, el
Ayuntamiento de Cuenca. La
única aportación de la Junta pa
ra las pistas durante esta legisla
tura ha sido para la construcción
de un graderío, podmporte de

46 millones. En estos momen- ,
tos se han iniciado las obras.

- En cuanto a las obras de
menor cuantía económica en
instalaciones 4eportivas ¿qué
destacaría?

- Hemos invertido 15 millo
nes en el campo de fútbol "La
Beneficencia" para remodelar el
frontón y construir un nuevo te
.creno de juego; 16,7 millones en
el asfaltado, gradas, banquillos
y muros de contención en "Los
TIradores"; 136,6 millónes en el
equipamiento de la pista de atle
tismo, construcción de vestua
rios y graderío en el "Luis Oca
ña"; 2,6 millones 'en el marca
dor y la reparación de la
cubierta del frontón en ''El Sar
gal"; 1,3 millones en banquillos
y taquilla en el "Obispo Lapl3:
na"; 4,5 millones en la cons
trucción de la caseta de piraguas
del Recreo Peral; 7,8 millones
en la reparación de la piscina
del aire libre; y 44 millones en
la Casa del Deporte, que alber
gará la sede de las federaciones
y algunos clubes. A estas inver
siones hay que sumar la cons
trucción de cinco pistas de te
nis, mediante una concesión
que ha realizado el Ayuntamien
to, y en este sentido estoy muy
contento porque hemos conse
guido que las entidades priva
das realicen este proyecto para
el beneficio de toda la ciudad.

- ¿Cómo se desarrollan
las negociaciones para cons
truir un campo de tii'o olím
pico, en colaboración con la

. Junta y la Diputación?
- El coste supera los 600

millones y tanto la Junta como
la Diputación y el Ayuntamien

'to nos hemos comprometido a
destinar este año 90 millones
para iniciar las obras en el para
je La Dehesa, en Mohorte. Una
vez que fITmemos un convenio
de colaboración; intentaremos
implicar a la Caja Castilla-La
Mancha y al Consejo Superior
de Deportes para llevar a buen
fin este ambicioso proyecto.
Creemos que por su ubicación
geográfica, Cuenca puede al
bergar este campo, que sólo
existe en estos momentos en
Cataluña y Andalucía.

- Otro reto de la Conceja
lía de Deportes es la construc
ción de la segunda piscina cu
bierta de la ciudad, ¿ya se
han iniciado los trámites?

- No es una oferta capricho
sa que hemos incluído en el pro
grama electoral, sino una necesi
dad imperiosa La piscina que te
n~mos ahora está totalmente
colapsada y tenemos previsto
instalarla también en el "Luis
Ocaña". Se trata de concentrar
las infraestructuras deportivas
para que los gastos de manteni
miento se puedan afrontar.

- ¿Qué objetivos se ha
marcado el Ayuntamiento con
el denominado Pacto Local
por el Deporte "Cuenca
20oo"?

- Se trata de que las empre
sas privadas apoyen y colaboren

, en la oferta pública deportiva en
la ciudad, para ello tenemos que
elaborar unos estatutos. Esta ini
ciativa lleva su tiempo, pero te
nemos que empezar a trabajar

en ello como ha ocurrido en
/

otros lugares de España. /
- ¿Cómo han sido las reía

ciones con la Administracion
autonómica y central?

-Con el Gobierno centrar
bien porque tengo amigos de mi
anterior práctica deportiva. Al
principio de la legislatura, si el
estadio de la Fuensanta hubiese
sido propiedad del Ayuntamien
to, hubiésemos conseguido el
dinero para la remodelación. A
pesar de su mala situación eco
nómica, el Consejo Superior de
Deportes nos ha concedido una
ayuda de 18 millones y en la ac
tualidad, hemos conseguido
otros 36 millones para acondi
cionar las pistas del Colegio Pú
blico de San Fernando y la pista
exterior del Polideportivo San
Fernando.

Respecto a las relaciones
con la Junta de Comunidades,
han sido buenas con los res
ponsables de Deportes de
Cuenca y Toledo, pero a la ho
ra de conceder subvenciones
ha sido otra cosa... teniendo en
cuenta que es el Gobierno re
gional quien tiene las compe
tencias en esta materia.

• ¿La gestión al frente de
la Concejalía de Deportes ha
sido satisfactoria en términos
globales?

- En general sí, pero no es
toy satisfecho del todo. Me he
dado cuenta de que cuatro años
son pocos pues hay proyectos
que se han quedado a medias.
Es el caso de los vestuarios de
la piscina cubierta, la construc
ción de las casetas de piragüas
y el embarcadero en el Recreo
Peral, la remodelación del
frontón de la Beneficencia, el
asfaltado y el graderío del cam
po de fútbol de Los Tiradores,
el rocódromo que está a punto
de finalizar al igual que la últi
ma fase del Polideportivo San
Fernando y la adjudicación de
la Casa del Deporte.

Alguien puede pensar que
se debería haber empezado an- /
tes con las obras, pero no ha si
do posible porque el Ayunta
miento no disponía del dinero
suficiente para llevarlo a cabo.
Aunque no formo parte del
Área de EconollÚa y Hacienda
de la Corporación, he vivido
los avatares de tener que resol
ver los problemas económicos,
cuando se han ido resolviendo
es cuando hemos. empezado a
realizar los proyectos•.
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